



まつえだより12月



開院2周年を迎えました！

お陰様で、開院2周年を迎えることになりました。心より感謝申し上げます。これからも皆様のお口の健康を守るため、スタッフ一同取り組んで参ります。今後とも宜しくお願い致します。



こんな痛みは要注意！？

歯が痛くなる原因は、虫歯以外にもあります。歯の痛み、歯茎の痛みを感じたら、すぐに受診することをお勧めします！

冷たいものがしみる

(主な原因)

- ・ 知覚過敏
- ・ 初期の虫歯



甘いものがしみる

(主な原因)

- ・ 知覚過敏
- ・ 初期の虫歯



冷たいもの、甘いものがしみるといった症状の場合、比較的軽い処置で終わることが多いです。そのまま放置せずに早めに受診しましょう。

熱いものがしみる

(主な原因)

- ・ 進行した虫歯
- ・ 歯髄炎
- ・ 歯肉炎



噛むと痛い

(主な原因)

- ・ 咬合性外傷
- ・ 歯周病
- ・ 上顎洞炎
- ・ 歯根膜炎



熱いものがしみる場合、症状としては進んでいることが多いです。そのままにしていると痛みが激しくなることがありますので、すぐに受診をして下さい。気になる痛みがあれば、お気軽にご相談下さいね。

スタッフより

こんにちは。衛生士の西邑です。朝晩の冷え込みが厳しくなり、もうすっかり冬になってきましたね！さて、まつえだ歯科もおかげさまで開院2周年を迎えます。これも来院して下さい下さっている皆様のおかげです。これからもスタッフ一同日々精進して参りますので、よろしくお願い致します。では、寒い日が続きますので、体調に気をつけて下さいね。



まつえだ歯科 075-711-8241

ハニヨイ